

Produktbezeichnung:*Product description***Produktname:***Product name***Name/Marke des Herstellers:***Name/brand of the manufacturer***Produktnummer:***Product number***Farbe:***Colour***Erhältliche Größen:***Available sizes***Made in:****VK brutto:***Sales gross***Versandkosten:***Shipping fees***Torwart Halskrause***Goalkeeper Throat Protection***Goalkeeper Throat Protection****55protec UG (haftungsbeschränkt)***55protec UG (limited liability)***55IGT010-senior / 55IGT010-junior****schwarz***black***junior & senior****Germany****98,55 Euro****Innerhalb Deutschland inklusive***included in Germany***EU siehe Shop auf www.55protec.com***EU see Web-Shop on www.55protec.com***Größentabelle / size chart:**

MASS IN CM / GRÖSSE MEASUREMENT / SIZE	SENIOR	JUNIOR
HALS / UMFANG	35-45 CM	25-35 CM

Für Fragen / for questions:

Unter info@55protec.com stehen wir Dir jederzeit gerne für Deine Fragen und Anregungen zur Verfügung. Weitere Infos findest Du auch auf unserer Webseite www.55protec.com

We are available to answer your questions and suggestions at any time at info@55protec.com. You can also find further information on our website www.55protec.com

55protec



Warum brauchst Du die 55protec Throat Protection?

Du bist Torwart und willst einen zuverlässigen Schutz für Deinen Hals und Kehlkopf, der Deine Bewegungsfreiheit aber nicht einschränkt? Dann ist die von Profis entwickelte 55protec Throat Protection für Dich unverzichtbar! Für alle Torhüter, die sich in Sportarten wie Eishockey, Feldhockey, Inlinehockey, u.ä. bestmöglich schützen möchten. Unsere 55protec Throat Protection wurde von DEL-Goalie Dennis Endras mitentwickelt und getestet. Mit dem Vorgängermodell spielte Dennis bereits mehrere Jahre erfolgreich bei den Mannheimer Adlern. Das aktuelle Modell hat er ebenfalls getestet und spielt es jetzt in Augsburg.

Information und Hinweise zur Benutzung

Die 55protec Throat Protection für Goalies ist das modernste Produkt auf dem Markt und bietet den neuesten Stand in puncto Innovation, Funktion, Material und Design. Deine 55protec Throat Protection bietet Dir bestmöglichen Schutz und optimale Beweglichkeit. So kannst Du Dich zu 100 Prozent auf Dein Torwartspiel konzentrieren!

Du schließt Deine Throat Protection ganz einfach, schnell und stufenlos mit dem Klettverschluss. Keine Riemen, keine Schnallen, keine Verrenkungen. Der stufenlose Klettverschluss sorgt für perfekten Sitz und Halt. Das Polstermaterial passt sich bei der Aufnahme der Körpertemperatur an Deine Konturen an. Die 55protec Throat Protection schützt außer dem Kehlkopf auch Deinen Hals sowie den oberen Brustbereich. Sie bietet beim Spiel optimale Beweglichkeit und gibt Dir bei nur rund 160 Gramm Gewicht (Größe senior) das Gefühl, dass Du „nichts“ anhast. Wenn Du Deine Throat Protection nicht trägst, solltest Du den Klettverschluss immer schließen, damit er sich nicht mit anderen Dingen in Deiner Torwarttasche verhakt und/oder das Material leidet. Die Polster sind so angebracht, dass Du frontal, an Hals, Kehlkopf und Brustbein bestens geschützt bist. Die Polster sind so zugeschnitten, dass sie Deine Beweglichkeit nicht einschränken.

Passform und Pflege:

Wähle die Größe Deiner 55protec Throat Protection passend aus und schließe den stufenlosen Klettverschluss so, dass die Halskrause fest sitzt, ohne Dich einzuengen. Natürlich wirst Du beim Sport schwitzen, daher solltest Du Deine 55protec Throat Protection nach Gebrauch immer 15 bis 20 Minuten (an der frischen Luft) lüften. Du kannst Deine 55protec Throat Protection auch komplett (also mit den Polstern) bei 30 Grad in der Waschmaschine waschen. Stecke sie dafür am besten in einen Stoffbeutel oder ein Wäschenetz und achte darauf, dass der Klettverschluss geschlossen ist. In der Waschmaschine nur kalt (maximal 30 Grad Celsius) waschen. Keinen Weichspüler verwenden. Produkt nicht bleichen, nicht im Trockner trocknen, nicht bügeln und nicht chemisch reinigen. Keinesfalls über die Logos bügeln. Beachte die oben aufgeführten Tipps und Hinweise und Du wirst lange Spaß haben an Deiner 55protec Throat Protection.

Material und Eigenschaften:

Die Polster bestehen aus einem hochwertigen geschlossenzelligen Marken-Schaum, der die Anforderungen hoher Stoßdämpfung laut EN1621-2* erfüllt. Hohe Energieabsorptionsfähigkeiten in Kombination mit geringem Gewicht, Atmungsaktivität und hoher Flexibilität garantieren höchsten Komfort und Schutz. Es ist ein wärmeempfindliches Material, das sich bei Körpertemperatur an die Körperform des Benutzers anpasst. Das Obermaterial besteht zu 80% aus Polyamid und zu 20% aus Elasthan (Öko-Tex: 941687.0 CENTROCOT). Es ist strapazier- und dehnfähig, sorgt für eine bestmögliche Belüftung und ist schnell trocknend. Der Klettverschluss (Haken- und Fauschband) besteht zu 100% aus Polyamid (Öko-Tex: 2010AN1511 AITEX) und ist stufenlos verstellbar. Zudem sind die verarbeiteten Materialien deutlich weniger geruchsbildend als bei herkömmlichen Produkten.

Warnhinweis

Dieses Produkt ist für die Benutzung von Torhütern bei z.B. Eishockey- oder Feldhockeyspielen entwickelt. Es kann nicht alle Arten von Verletzungen schützen oder verhindern, lediglich das Risiko von leichten Verletzungen mindern. Seinen Schutz bietet dieser Artikel nur in komplett unverändertem und unbeeinträchtigtem Zustand sowie bei regulärem Gebrauch. Ein individuelles Eingreifen/Modifizieren oder Beschädigungen können die Funktion erheblich beeinträchtigen oder ganz außer Kraft setzen und so den Schutz und die Sicherheit entscheidend mindern. Gleiches gilt für die Nutzung bei nicht vorgesehenen Zwecken. Einen kompletten Schutz vor Verletzungen beim Eishockey, Feldhockey oder ähnlichen Sportarten gibt es nicht. Mit Ihrer Teilnahme am Sport akzeptieren Sie auch das Verletzungsrisiko (einschließlich schwerer Verletzungen oder sogar Tod). Um die anhaltende und ordnungsgemäße Funktion dieses Artikels nutzen zu können, müssen Sie die richtige Größe wählen und es ordnungsgemäß tragen/befestigen. Beachten Sie vor allem auch die Hinweise und Tipps für Benutzung und Pflege innerhalb der Produktbeschreibung und auf unserer Website und/oder in unserem Shop auf www.55protec.com

Kunststoffverpackung:

Um Erstickungsgefahr zu vermeiden, halte die Plastiktüte von Babys und Kindern fern. Verwende diese Tüte nicht in Kinderbetten, Betten, Kinderwagen oder Laufställen. Diese Tüte ist kein Spielzeug.

Charity:

55 Cent von jedem regulär verkauften Artikel spenden wir für wohltätige Zwecke.

Why do you need the 55protec Throat Protection?

Are you a goalkeeper and want reliable protection for your neck and larynx that doesn't restrict your freedom of movement? Then the 55protec Throat Protection developed by professionals is indispensable for you! For all goalkeepers who are involved in sports such as ice hockey, field hockey, inline hockey, etc. and want to protect as best as possible. Our 55protec Throat Protection was co-developed and tested by DEL goalie Dennis Endras. With the previous model, Dennis played successfully for the Mannheim Eagles for several years. He also tested the current model and is now playing it in Augsburg.

Information and instructions for use:

The 55protec Throat Protection for goalies is the most modern product on the market and offers the latest in innovation, function, material and design. Your 55protec Throat Protection offers you the best possible protection and optimal mobility. This means you can concentrate 100 percent on your goalkeeping game! You close your Throat Protection easily, quickly and seamlessly with the Velcro fastener. No straps, no buckles, no contortions. The stepless Velcro fastener ensures a perfect fit and hold. The padding material adapts to your contours as it absorbs your body temperature. In addition to the larynx, the 55protec Throat Protection also protects your neck and the upper chest area. It offers optimal mobility when playing and, weighing only around 160 grams (senior size), gives you the feeling that you have „nothing“ on. When you are not wearing your Throat Protection, you should always close the Velcro fastener so that it does not get caught on other things in your goalkeeper bag and/or the material suffers. The pads are attached in such a way that you are optimally protected at the front, neck, larynx and breastbone. The pads are tailored so that they do not restrict your mobility.

Fit and Care:

Select the size of your 55protec Throat Protection and close the stepless Velcro fastener so that the neck brace sits firmly without restricting you. Of course, you will sweat while doing sports, so you should always air your 55protec Throat Protection for 15 to 20 minutes (in the fresh air) after use. You can also cold-wash your 55protec Throat Protection completely (i.e. with the pads) in the washing machine at 30 degrees. The best way to do this is to put it in a cloth bag or laundry net and make sure that the Velcro fastener is closed. Only wash in the washing machine in cold water (maximum 30 degrees Celsius). Do not use fabric softener. Do not bleach, do not tumble dry, do not iron or dry clean the product. Never iron over the logos. Follow the tips and advice listed above and you will enjoy your 55protec Throat Protection for a long time.

Material and properties:

The padding is made of a high-quality closed-cell branded foam that meets the requirements of high shock absorption according to EN1621-2*. High energy absorption capabilities combined with low weight, breathability and high flexibility guarantee maximum comfort and protection. It is a heat-sensitive material that adapts to the user's body shape at body temperature. The outer material* consists of 80% polyamide and 20% elastane (Öko-Tex: 941687.0 CENTROCOT). It is durable and stretchy, provides the best possible ventilation and dries quickly. The Velcro fastener* (hook and loop strap) is made of 100% polyamide (Öko-Tex: 2010AN1511 AITEX) and is infinitely adjustable. In addition, the materials used produce significantly less odor than conventional products.

*Information from the manufacturer

Warning notice:

This product is designed for use by goalkeepers in, for example, ice hockey or field hockey games. It cannot protect or prevent all types of injuries, only reduce the risk of minor injuries. This item only offers its protection if it is completely unchanged and undisturbed and under regular use. Individual intervention/modification or damage can significantly impair the function or completely disable it and thus significantly reduce protection and safety. The same applies to use for purposes not intended. There is no complete protection against injuries in ice hockey, field hockey or similar sports. By participating in sports, you also accept the risk of injury (including serious injury or even death). In order to enjoy the sustained and proper functioning of this item, you must choose the correct size and wear/fasten it properly. Above all, please note the instructions and tips for use and care within the product description and on our website and/or in our shop at www.55protec.com

Plastic packaging:

To avoid suffocation hazard, keep the plastic bag away from babies and children. Do not use this bag in cribs, beds, strollers or playpens. This bag is not a toy.

Charity:

We donate 55 cents from every regularly sold item to charity.